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今
、
県
陵
の
学
び
を
考
え
る
。

「県陵の学びを
支援する会」 発足

昨年の12月2日、松本駅
前の松本東急RE Iホテル
1Fのシャングリ・ラに於
いて、第1回の「県陵の学
びを支援する会」が開催されました。
永原校長先生から幹事役を依頼された当

初は、学校評議員の皆さんを中心とした数
名の親睦会というイメージでした。が、そ
の後、より多くの方々に参加をいただけれ
ばと声をかける中で、OB・OG、PTA、教
職員の総勢36名の皆さんにお集まりいただ
きました。
席上、永原校長先生が挨拶で、「社会が

急速に変化するなか、日本の教育界も大き
な改革が進行している。長野県内の各高校
でも、生徒がより主体的に学ぶ『学びの改
革』に取り組んでいる。本校では、一年生
が総合的な学習の時間で『信州学』を行い、
高く評価された。来年11月には、グローバ

ル教育の一環として、台湾への修学旅行が
予定されている」と県陵の現状を紹介され
ました。
「学びの改革」のフロントランナーとし
て、県陵は先進的な取り組みを始めている
ところであり、今後地域の様々な分野で活
躍している皆さんの支援が必要不可欠に
なってくるということを校長先生は意識し
ておられるんだなと感じました。
また、生徒の前でこれまでの経験や知見
を語ってもらう「県陵セミナー」のアイデ
アも披露され、参加者の中でも若い年代の
人たちから、「是非そういう機会に話をし
たい」という意欲的な声が聞かれ、第 1回
目としては有意義な会となったと思います。
ちなみに第 2回目は今年 7月に開催され
る予定です。「県陵の学びを支援する会」
が今後どのような方向に向かっていくのか、
とても楽しみです。

母
校
県
陵
が
位
置
す
る
松
本
市
。
明

治
40
年
５
月
の
市
制
施
行
以
来
、
百
十

周
年
を
迎
え
ま
し
た
。
先
に
開
催
さ
れ

た
記
念
式
典
を
皮
切
り
に
、
６
月
に
は

全
日
本
花
い
っ
ぱ
い
大
会
、
８
月
に
は

Ｎ
Ｈ
Ｋ
の
ど
自
慢
大
会
、
９
月
に
は
プ

ロ
野
球
・
巨
人
–
中
日
戦
な
ど
の
記
念

事
業
等
が
予
定
さ
れ
て
い
ま
す
。

こ
の
中
で
、
10
月
１
日
に
は
、
松
本

で
は
初
め
て
の
フ
ル
マ
ラ
ソ
ン
と
な
る

「
第
１
回
松
本
マ
ラ
ソ
ン
」が
開
催
さ
れ

ま
す
。

朝
８
時
30
分
に
松
本
市
総
合
体
育
館

（
美
須
々
）を
ス
タ
ー
ト
。
市
内
を
南
下

し
、
塩
尻
市
野
村
、
信
州
ま
つ
も
と
空

港
脇
を
経
て
、
笹
賀
二
子
橋
を
折
り
返

し
、
信
州
ス
カ
イ
パ
ー
ク
陸
上
競
技
場

を
ゴ
ー
ル
と
す
る
4
2
・
1
9
5
キ
ロ

の
日
本
陸
上
連
盟
公
認
の
コ
ー
ス
で
す
。

参
加
者
は
１
万
人
規
模
。
申
込
は
５

月
末
ま
で
で
し
た
が
、
好
評
の
う
ち
に

既
に
締
切
と
な
っ
て
い
ま
す
。

松
本
マ
ラ
ソ
ン
実
行
委
員
会
事
務
局

長
を
務
め
る
松
本
市
文
化
ス
ポ
ー
ツ
部

長
の
寺
沢
和
男
氏（
高
29
）に
、
大
会
へ
の
想
い

を
伺
い
ま
し
た
。

「
松
本
マ
ラ
ソ
ン
を
通
じ
、健
康
づ
く
り
を
は

じ
め
、
世
代
を
越
え
た
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の

絆
の
強
化
、
交
流
人
口
の
拡
大
と
地
域
経
済
の

活
性
化
を
目
指
し
、
大
会
の
成
功
に
向
け
て
全

力
で
準
備
に
取
組
ん
で
い
ま
す
。」
、「
松
本
城

や
北
ア
ル
プ
ス
な
ど
、
松
本
な
ら
で
は
の
景
観

を
楽
し
め
る
コ
ー
ス
と
な
っ
て
い
ま
す
の
で
、

参
加
す
る
人
も
応
援
す
る
人
も
、
こ
の
大
会
を

楽
し
ん
で
い
た
だ
け
れ
ば
あ
り
が
た
い
。」
と

寺
沢
氏
。

来
年
以
降
は
10
月
第
１

日
曜
日
に
開
催
予
定
と
の

こ
と
。
ま
ず
は
第
１
回
大

会
の
成
功
を
祈
念
し
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　

　
（
高
30
回　
守
屋
千
秋
）

【第1回 松本マラソン 10月開催】

ま!どんな会

県
陵
Ｏ
Ｇ
の
会
「
ま
！
ど
ん
な
会
」
は
、
池
野
節
子

（
高
４
当
時
同
窓
会
副
会
長
）さ
ん
に
初
代
会
長
に
な
っ

て
い
た
だ
き
、
あ
ま
り
細
か
な
規
則
な
ど
設
け
ず
モ
ッ

ト
ー
だ
け
を
掲
げ
て
平
成
20
年
11
月
産
声
を
あ
げ
、
数

回
お
し
ゃ
れ
な
会
食
会
を
開
き
ま
し
た
。

そ
れ
か
ら
少
し
ば
か
り
の
空
白
期
間
が
あ
り
ま
し
た

が
、
発
起
人
メ
ン
バ
ー
を
増
員
し
、
相
談
の
結
果
、
私

が
会
の
代
表
を
さ
せ
て
い
た
だ
く
こ
と
に
な
り
、
平
成

28
年
12
月
10
日
装
い
も
新
た
に
第
１
回
目
の
「
ま
！
ど

ん
な
会
」
ラ
ン
チ
会
を
母
校
県
陵
の
近
所
に
あ
る
お
寿

司
屋
さ
ん
で
開
催
し
ま
し
た
。

当
日
は
高
４
回
生
か
ら
高
44

回
生
の
24
名
が
出
席
く
だ
さ
り
、

心
温
ま
る
交
流
が
出
来
ま
し
た
。

食
事
・
団
ら
ん
の
後
は
お
正
月

が
近
い
こ
と
も
あ
り
、
割
り
箸

を
入
れ
る
袋
を
素
敵
な
千
代
紙

で
２
枚
ず
つ
作
っ
て
も
ら
い
ま

し
た
。
こ
の
企
画
も
大
変
好
評
で
し
た
。
最
後
に
こ
の

会
に
つ
い
て
の
ア
ン
ケ
ー
ト
を
取
ら
せ
て
い
た
だ
き
ま

し
た
。
今
後
の
会
の
発
展
の
た
め
に
参
考
に
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
す
。

今
後
の
活
動
に
つ
い
て
は
、発
起
人
メ
ン
バ
ー
の
方
々

の
ご
協
力
を
い
た
だ
き
な
が
ら
、
い
ろ
い
ろ
趣
向
を
凝

ら
し
、
楽
し
く
、
な
が
〜
く
続
け
て
い
き
た
い
と
思
っ

て
お
り
ま
す
。

ど
う
ぞ
皆
さ
ん
、
ふ
る
っ
て
ご
参
加
く
だ
さ
い
！

（
高
　
回 

渡
辺
雅
美
）
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